

Déclaration, jeudi 28 mai 2020

Déclaration de M. Pascal Rubin, directeur général de l'Hôpital Riviera-Chablais, Vaud Valais

Rennaz, le 28 mai 2020. « Les discussions publiques autour des états financiers et de la gouvernance de l'Hôpital Riviera-Chablais ont aujourd'hui atteint un tel degré de personnalisation qu'elles ne permettent plus un examen sérieux sur le fond. Profondément attaché à une institution de service public essentielle pour le bien-être et la sécurité sanitaire de la population, à laquelle j'ai consacré avec toute mon énergie et ma conscience professionnelle dix ans de ma vie, j'ai pris la décision de remettre mon mandat.

L'avenir d'un établissement de santé publique aussi stratégique pour toute une région ne peut se résumer à des combats de personnes. La confiance de la population dans la qualité des soins qui lui sont prodigués, par des équipes médico-soignantes compétentes, dotées des équipements les plus adéquats, est cardinale.

Je tiens ici à remercier le Conseil d'Établissement et mes collègues et collaborateurs qui m'ont accompagné tout au long de ce projet complexe, parfois difficile, mais dont je ne doute pas de la pertinence à long terme. Longue vie à l'Hôpital Riviera-Chablais! »

Note: En raison des audits en cours, cette communication tient lieu d'unique déclaration.